

En Ecuador analizarán nuevo Plan Cóndor y Pacto Ético en América



Quito, 27 sep (RHC) Para exponer las características del nuevo Plan Cóndor que la derecha quiere imponer en América Latina y reforzar la lucha regional contra la evasión tributaria y los paraísos fiscales, sesionará en la capital ecuatoriana el III Encuentro Latinoamericano Progresista (ELAP 2016).

La reunión, del 28 al 30 de septiembre, incluye jornadas de reflexión y debate, entre conferencias magistrales, mesas temáticas, y otros eventos, en las ciudades de Quito, Guayaquil y Montecristi, explicó Doris Soliz, secretaria ejecutiva de Alianza País (AP), partido oficialista y organizador de la cita.

Serán tres días muy intensos, aseguró Soliz en rueda de prensa e invitó a los representantes de los medios de comunicación a asistir a la reunión, en la cual "se escucharán las voces de representantes de otros países y líderes, para conocer otra perspectiva que muchas veces no se da a conocer".

Durante las jornadas de análisis se adoptarán resoluciones y los participantes evaluarán las 25 propuestas surgidas en 2015, así como los avances en su concreción.

La dirigente reveló que se impartirán ocho conferencias magistrales por parte de líderes latinoamericanos y mundiales como los expresidentes, de Argentina Cristina Fernández y Uruguay José Mujica, el vicepresidente de Bolivia, Álvaro García Linera; y el mandatario ecuatoriano, Rafael Correa.

También intervendrán el miembro del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, José Ramón Balaguer; la canciller venezolana, Delcy Jiménez; el integrante del Departamento Internacional del Partido Comunista Chino Liu Hongcai; y Pablo Iglesias, secretario general del Movimiento Podemos, de España.

Representantes de más de 80 movimientos sociales y partidos de izquierda de América latina, Europa y Asia debatirán por tres días sobre actualidad mundial y perspectivas socio-políticas, la importancia de la paz en Colombia y la necesidad de eliminar los paraísos fiscales y avanzar hacia un espacio colectivo del buen vivir.

También Ecuador acogerá en octubre próximo el III Encuentro de Historiadores de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América (ALBA), con el rol histórico de los afrodescendientes en la construcción de los Estados americanos como tema central.

En el evento, que tendrá lugar en esta capital bajo el lema: Diáspora, Cultura y Conformación de los Estados Americanos desde la Africanidad, participarán representantes de 24 países, 12 en calidad de delegados oficiales e igual número como invitados, indicó una nota de prensa divulgada hoy por el Ministerio de Cultura y Patrimonio.

La cita promoverá espacios de diálogo internacional sobre la importancia de los afrodescendientes y la institucionalización del Decenio Internacional Afrodescendiente 2015-2024 en la Latinoamérica.

Según la información, el objetivo del foro es contribuir a la generación de políticas públicas de acción afirmativa, sobre el reconocimiento, la justicia y desarrollo.

Celebrar el III Encuentro de Historiadores del ALBA en Quito surgió a partir de un compromiso del gobierno ecuatoriano durante la VI Reunión de Ministros y altas Autoridades de Cultura de los Países de la ALBA, celebrada en septiembre de 2015, en La Habana, Cuba.

En esa reunión, el Ministerio de Cultura y Patrimonio de Ecuador propuso además el tema del Decenio Afrodescendiente como eje central del intercambio.

La agenda del encuentro comprende ocho mesas de trabajo acerca de los tópicos: políticas públicas, indicadores sociales, construcción de los Estados nacionales, relaciones interculturales, las mujeres afrodescendientes y el panafricanismo.

Otros temas de análisis son: Afrodescendientes en América Latina, los Afrodescendientes en la vida pública de América Latina, y Simón Bolívar, Eloy Alfaro, Antonio Maceo y el internacionalismo liberal.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/107033-en-ecuador-analizaran-nuevo-plan-condor-y-pacto-etico-en-america>



Radio Habana Cuba